

# NordArt 2015

[www.nordart.de](http://www.nordart.de)



## Dainius Trumpis

Litauen/Lithuania

Dainius Trumpis wurde 1971 in Litauen geboren. 2008 MA in Bildender Kunst (Malerei) an der Universität für Kunst und Design in Helsinki (TAIK). 2007–2009 MA in Bildender Kunst (Malerei) an der Šiauliai Universität, Fakultät der Kunst, Litauen. Mitgliedschaften, Auszeichnungen, künstlerische Projekte: 2015 MAM Residenz, Marokkos Künstlertreffen, Marrakesch. 2014 Nationalstipendium für ein individuelles Kunstprojekt (12 Monate). 2012 Preis der Stadt für Kreativität und Ausstellungen im Ausland. 2012 Sonderpreis der Vilnius Gemäldeausstellung, Zentrum für zeitgenössische Kunst, Litauen. 2012 Internationales Land Art Projekt, Le Saix, Frankreich. Seit 2009 Mitglied der Litauischen Künstlervereinigung. Mehr als 20 Einzelausstellungen und mehr als 35 Gruppenausstellungen.  
<http://dainiustrumpis.weebly.com>

Dainius Trumpis was born in 1971 in Lithuania. 2008 MA in Fine Arts (Painting) from the University of Art and Design Helsinki (TAIK), Finland. 2007–2009 MA in Fine Arts (Painting) at Šiauliai University, Faculty of Arts, Lithuania. Memberships, awards, artistic projects: 2015 MAM residence, Maroc Artist Meeting, Marakech, Morocco. 2014 National grant for an individual art project (12 months). 2012 City Award for Creativity and exhibitions abroad. 2012 Special award at Vilnius Painting exhibition, Contemporary Art Center, Lithuania. 2012 International Land Art Project, Le Saix, France. Since 2009, member of the Lithuanian Artists Association. More than 20 solo exhibitions and more than 35 group exhibitions.  
<http://dainiustrumpis.weebly.com>



Emma Goldman (Diptychon), 2014, Acryl auf Leinwand, je 200x140 cm  
Emma Goldman (Diptych), 2014, acrylic on canvas, each 200x140 cm